

学校だより

# しらかわ

いきいき なかよく ほこりを持って



飯豊町立添川小学校  
令和5年6月30日  
第 3 号

## 町内小学校の『めざみ学習』がスタート!



令和8年度に飯豊町立の義務教育学校が設立される計画を受け、今年度から町内の同じ学年の小学生が一斉に集まって行う学習（「めざみ学習」と命名）を1～6年の全学年で行うことにしています。その第一弾として今月の6日(火)に2年生が第一小学校体育館に集まり、コーン等の障害物を使ってのリレーとドッジボールなどで交流を図りました。

7日(水)には第一小学校グラウンドで5・6年生が集まり、飯豊町小学生陸上教室を「めざみ学習」の一環として行いました。今年度は子どもたちが選んだ選択種目（走り幅跳び、走り高跳び、ジャベリックスロー）に分かれて種目の練習や簡易記録計測を行いました。中にはタブレットで競技の様子を動画撮影し、アドバイスをしあう子どもたちもあり、児童の交流が深まるような工夫を担任の先生方にいただきました。

13日(火)に行った3年生の町めぐりも「めざみ学習」として位置づけ、町内の4校児童が集まって実施しました。見学先は「町役場」「白川ダム」「めざみの里物産館」で、途中、散居集落を眺める時間も取りました。さらには、一小・二小・添川小にも短時間立ち寄り、その学校の児童が自分たちの学校や地域の説明を行う時間も取りました。他校の児童と話をするなどして、多くの子どもたちが楽しく過ごしている様子でした。

# 1・2年生がNHK番組の「あさいち」に出演!



21日(水)に1・2年生が中津川で雪を貯蔵している雪室を訪問しました。訪問することになった理由は、NHKの番組「あさいち」への出演依頼があったからです。子どもたちは雪室の前に出された雪山に登ったり遊んだりし、その姿が「あさいち」の生放送で放映されました。撮影後、雪室の中を見学させていただき、管理している方から貯蔵されているお米・お酒・ジャガイモ・コーヒー豆等についてのお話をいただきました。撮影スタッフの方々と子どもたちの会話が面白く、現場の大人たちも含めてみんなが笑顔になっていました。

## 4年 社会科見学

23日(金)、4年生が第二小・手ノ子小の児童と一緒に、社会科見学として山形へ出かけました。見学先は、山形県警察本部 → 山形県庁 → 県庁前広場(昼食) → でん六工場でした。山形県の行政と産業等について知識を広げ、また他校の児童との交流も深めることができました。



## 5・6年宿泊学習

5・6年生が14～15日(水木)に飯豊少年自然の家で宿泊体験学習を行いました。雨の心配がありましたが、火起こし体験、野外炊飯、フライングディスクゴルフ、キャンプファイヤー、館内泊、ネイチャーウォークラリー等を予定通り実施することができ、心に残る宿泊体験学習となりました。

## 7月の予定

	7 金	水泳PM	16 日	添川読書の日	
1 土	授業参観、引き渡し訓練	8 土	6年親子行事	19 水	水泳AM
2 日	3年親子行事	10 月	水泳PM	21 金	水泳発表会PM
3 月	振替休業日(7月1日分)	11 火	委員会活動	26 水	1学期終業式
5 水	水泳AM	14 金	水泳PM(着衣泳)	27 木	夏季休業 ~8/22火